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AFNOR Certification certifie que le systéme de management mis en place par :
AFNOR Certification certifies that the management system implemented by:

TRACTION LEVAGE

pour les activités suivantes :
for the following activities:

DISTRIBUTION DE CABLES METALLIQUES. NEGOCE D’APPAREILS DE LEVAGE, ACCESSOIRES DE LEVAGE
ET ELINGUES TEXTILES. FABRICATION ET VENTE D’ELINGUES EN CABLE ET EN CHAINE. ANALYSES
TECHNIQUES DE CINEMATIQUE A CABLES.

DISTRIBUTION OF STEEL WIRE ROPES. TRADE OF LIFTING FITTINGS, LIFTING DEVICES AND FIBRE
SLINGS. MANUFACTURING AND SALE OF CABLE AND CHAIN SLINGS. TECHNICAL ANALYSIS OF WIRE
ROPE CINEMATICS.

VERTRIEB VON STAHLDRAHTSEILEN. HANDEL VON HEBEZEUGEN, HEBEZUBEHOR UND TEXTIL-

RUNDSCHLINGEN. HERSTELLUNG UND VERKAUF VON ANSCHLAGSEILEN UND ANSCHLAGKETTEN.
TECHNISCHE ANALYSE VON SEILKINEMATIKEN.

a été évalué et jugé conforme aux exigences requises par :
has been assessed and found to meet the requirements of :

ISO 45001 : 2018

et est déployé sur les sites suivants :
and is developed on the following locations:

7 RUE EMMANUEL VITRIA ZI la Palun, Lot N°7 FR-13120 GARDANNE
Liste des sites certifiés en annexe / List of certified locations on appendix

Ce certificat est valable a compter du (année/mois/jour) 2022-06-06 Jusqu'au 2025_06_05

This certificate is valid from (year/month/day) Until

Ce document est signé électroniquement. Il constitue un original électronique a valeur probatoire.
This document is electronically signed. It stands for an electronic original with probationary value.

Julien NIZRI
Directeur Général d’AFNOR Certification
Managing Director of AFNOR Certification

Flashez ce QR

Seul le certificat électronique, consultable sur www.afnor.org, fait foi en temps réel de la certification de 'organisme. The electronic certificate only, available at www.afnor.org, Code pour ve rifier la

attests in real-time that the company is certified. Accréditation COFRAC n° 4-0001, Certification de Systémes de Management, Portée disponible sur www.cofrac.fr. it i
COFRAC n° 4-0001, Systems Certification, Scope available on www.cofrac.fr validité du certificat
AFAQ est une marque déposée. AFAQ is a registered trademark - CERTI F 0956.9./07-2020
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Annexe / Appendix n° 1

TRACTION LEVAGE

Liste complémentaire des sites entrant dans le périmétre de la certification :
Complementary list of locations within the certification scope:

15 AVENUE ALBERT EINSTEIN ZI DU COUDRAY FR-93150 LE BLANC MESNIL

29 RUE SAINT EXUPERY FR-67500 HAGUENAU
ZI AVENIR SALENGRO 3 CHEMIN DES MURIERS FR-69740 GENAS
ZAC DU TAILLIS NORD 4 RUE DES PRAIRIES FR-44840 LES SORINIERES

5 RUE LAVOISIER FR-69780 ST PIERRE DE CHANDIEU
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